

Sancti Spíritus: Comienza IX Congreso de Nefrología

IX Congreso de Nefrología

Para aminorar el impacto de la Enfermedad Renal



Sancti Spíritus 12-15/09/2018



Sancti Spíritus, 13 sep (RHC) Más de 300 especialistas cubanos y extranjeros asistirán a la apertura del IX Congreso Nacional de Nefrología, que sesionará en la ciudad de Sancti Spíritus y contará con cerca de 200 ponencias.

Con el lema central Aminorar el impacto de la enfermedad renal, el evento está dedicado al aniversario 15 de la creación de esos servicios en la isla caribeña, impulsados por el líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz (1926-2016).

Según trascendió, uno de los expertos participantes que se extenderá hasta mañana, es el doctor mexicano Alfonso Cueto Manzano, presidente de la Sociedad Latinoamericana de Nefrología e Hipertensión.

El doctor Remberto Cruz, al frente del Comité Organizador en la provincia, explicó a medios locales de prensa que este congreso permitirá el intercambio de experiencias y la actualización sobre las tendencias más avanzadas en el manejo de las enfermedades renales.

Además, se prevé la presencia de destacados profesores de la Nefrología en Cuba y expertos de otras especialidades como cardiólogos, urólogos, cirujanos y gastroenterólogos, dijo.

Opinó el también jefe de los servicios de Nefrología en el Hospital General Provincial Camilo Cienfuegos que la celebración en esta ciudad de Sancti Spíritus responde a los indicadores de primer mundo que muestra esta especialidad en el centro y en el Joaquín Paneca, del norteño municipio de Yaguajay.

Los trabajos, a presentarse a través de conferencias magistrales, mesas redondas, simposios y pósters electrónicos, estarán vinculados a la prevención y el control de las enfermedades renales, entre otros tópicos.



Radio Habana Cuba